

SPORTS

sport.union@sonapresse.com

Aide Covid de la Fifa : la Linaf redistribuera l'argent aux clubs

Stéphane MASSASSA
Libreville/Gabon

APRÈS plusieurs malentendus dans le dossier de la répartition de l'aide financière versée par la Fifa à la communauté nationale du football en vue de lui permettre de faire face aux difficultés liées la pandémie au coronavirus, la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), la Ligue nationale de football (Linaf), l'Association des clubs et l'Association des footballeurs professionnels gabonais ont décidé de laver le linge sale en famille.

En effet, lors de leur rencontre ouverte à la presse, hier, au siège de la Fégafoot, l'instance faîtière du football gabonais, notamment son bureau exécutif, a apporté des explications aux questions soulevées au lendemain de l'annonce de la clé de répartition arrêtée par ses propres soins. Notamment pour ce qui est des

bénéficiaires et de la part réservée aux principaux acteurs de football que sont les clubs.

Ce d'autant plus que, initialement arrêtée à la somme de 125 millions, la rubrique consacrée par solidarité à la dette aux joueurs pour le compte des saisons 2016-2017 et 2017-2018, a été réduite à 98 millions. Ceci s'explique par le fait que le montant de la première partie de l'aide (500 mille dollars, soit 300 millions), annoncé par l'instance internationale, a connu une perte de près de 28 millions lors du changement de devise. Ce qui aurait conduit la Fégafoot à amputer ce manque dans la part réservée à la dette des joueurs, étant donné qu'il s'agit d'un geste de solidarité.

On retient donc pour l'essentiel, que c'est finalement la Linaf qui aura la charge de réceptionner les 98 millions afin de procéder au paiement, directement, aux joueurs des 21 équipes concer-



Photo: BOUKARY

Les parties se sont enfin accordées.

nées par ladite dette. Cela, conformément au contenu du protocole d'accord signé entre les

clubs et l'association des joueurs. De même, c'est cet organisme qui se chargera de redistribuer

à chaque club de D1 et D2, sa part de l'aide Covid-19.

Bouenguidi Sports: Saturnin Ibela démissionne

W.N.
Libreville/Gabon

SATURNIN Ibela Ignambi n'est plus le coach principal de Bouenguidi Sports, prochain représentant gabonais en Ligue des champions de la Caf. En effet, dans un courrier daté du 30 août dernier, dont nous avons obtenu copie, le technicien gabonais a remis sa lettre de démission au président du club, Jean-Fernand Bidona.

Cette démission suscite tout de même un certain nombre d'interrogations, d'autant plus que le 26 juillet dernier, au cours d'une réunion élargie à la presse, Jean-Fernand Bidona avait clairement indiqué que "Saturnin Ibela Ignambi reste à son poste de coach et directeur sportif du club. Nous l'avons déjà chargé de se mettre au travail afin que notre représentant fasse une bonne



Photo: DR

Saturnin Ibela n'est plus l'entraîneur de Bouenguidi Sports depuis le 30 août dernier.

campagne africaine, laquelle passe par les renforts dans les secteurs offensifs et défensifs. Et pour ça, il a notre quitus". Deux mois plus tard, que s'est-il vraiment passé? Nous y reviendrons.

Maganga Gorra remporte la finale du 200m de l'American Track League

Willy NDONG
Libreville/Gabon

LE sprinteur gabonais Guy Maganga Gorra a pris part, le week-end dernier, au meeting d'athlétisme de l'American Track League. Une compétition qui, généralement, rassemble, pour une soirée, à Atlanta, en Georgie (USA), plusieurs champions du monde et autres médaillés olympiques. Guy Maganga Gorra a remporté avec brio la finale du 200m avec un chrono de 21" 19. Loin devant son poursuivant immédiat qui a réalisé un temps de 21" 29. Belle prestation pour celui qui revient de blessure, contractée en début du mois dernier

Avec cette performance, le sprinteur gabonais reste toutefois très loin de son record personnel (20" 48). Il n'a pas, malgré tout, caché sa satisfaction de courir à



Photo: DR

Maganga Gorra, après sa blessure, à repris la compétition de bien belle manière.

nouveau. "(...) je suis heureux d'avoir remporté la course, tout en étant rassuré sur ma capacité à bien réagir par rapport à ma blessure", a-t-il indiqué. S'agissant des prochaines échéances, Guy Maganga Gorra a expliqué que la prochaine étape consiste, sur

le plan physique, à "renforcer ma masse musculaire afin d'être au top. Je vais bientôt démarrer ces exercices avec mon coach et mon kinésithérapeute, avant de reprendre normalement mon programme de travail. À terme, je dois être prêt pour les prochaines échéances", a-t-il conclu.